



Preservar el estado de las personas con turnos de oncología en centros hospitalarios de la ciudad de **Holguín**, es el principal objetivo del transporte que facilita el sector de salud pública en el municipio de Mayarí los días martes y viernes de cada semana.

Luego de algunas anomalías detectadas a la hora de realizar los viajes, donde varias personas acompañantes ocupan los espacios resguardados para los pacientes, la doctora Yanet Tamayo Laurencio, directora interina de salud pública en **Mayarí**, llama al cumplimiento de las normas.

La especialista subrayó en un mensaje radiofónico emitido este lunes, que durante la presente semana realizarán acciones organizativas para evitar molestias de los que tienen turnos médicos en la capital provincial, con prioridades en el siguiente orden: oncología, programa materno-infantil y otras patologías.

El problema surge cuando los acompañantes ocupan los asientos del ómnibus, desde la propia salida en Levisa, creando dificultades para los enfermos que deben abordar ese transporte en Mayarí ciudad y Guaro.

El vehículo que facilita la llegada de pacientes a sus turnos médicos en la ciudad

Llaman al cuidado de pacientes oncológicos que viajan por turnos médicos a Holguín

Publicado: Lunes, 25 Abril 2022 09:37

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 505

cabecera de Holguín, tiene una capacidad limitada de sólo 25 asientos y permite además el traslado de 10 personas de pie, resaltó Tamayo Laurencio.

De igual manera aseveró que buscan reinsertar el transporte privado para ampliar este servicio y poder realizar los viajes todos los días de la semana.

Ante cualquier inquietud se puede llamar al teléfono 2450 3122.